



Raspón

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, le dio la bienvenida al **papa León XIV**, a quien describió como un obispo sobrio, cercano a los pobres y al papa Francisco, pero también advirtió que su trayectoria no está exenta de controversias. Recordó que, a su paso por Perú, donde trabajó por muchos años, hubo también denuncias públicas por su encubrimiento en algunos casos de abuso sexual dentro de su diócesis. Sin embargo, reconoció que estas denuncias nunca se hicieron formalmente sino sólo a través de los medios de comunicación. Confuso el recibimiento.

Media palomita

Durante el conversatorio sobre la ley de telecomunicaciones, a **Javier Corral** le tocó la ingrata tarea de bajarle el volumen al también senador **Manuel Huerta Ladrón de Guevara**, quien confundió el foro con la tribuna antineoliberal de rutina. Pero ¡oh sorpresa!, esta vez no hubo espacio para el discurso reciclado. Corral, casi con espíritu pedagógico, le sugirió hablar del tema. Huerta sonrió, pero ya sin sorna. En su segundo turno, obediente y tratando de mostrarse disciplinado, leyó un documento que milagrosamente parecía tener argumentos. Pero no: era el mismo guion oficialista para defender la famosa *ley censura*.

La espera continúa

Dice la Presidenta que hay que darle oportunidad a **Adrián Rubalcava** al frente del Metro. Total, apenas lleva dos días. Es cierto, las fallas no empezaron ayer. Desde 1967 han pasado 18 directores, incluido el ahora exalcalde de Cuajimalpa. Algunos más conocidos por la polémica que por los avances. **Florencia Serranía** es la única que repitió en el cargo, y durante su gestión colapsó un tramo de la Línea 12... y salió ilesa. Desde entonces, no han faltado promesas de mejora ni anuncios de millones en inversión. Mientras tanto, los usuarios esperan entre humo y sobresaltos.



Presidenta atril

Durante la presentación del Plan de Justicia del Pueblo Wixárika, la presidenta **Claudia Sheinbaum** tuvo un gesto amable y peculiar. Y es peculiar por inédito: mientras el gobernador tradicional de Teponahuaxtlán, Carlos Hernández, leía en voz alta su discurso a lado de la Presidenta, el viento jugueteó con sus hojas y, como tenía el micrófono en la otra mano, la maniobra de lectura se le complicó. Con gentileza, la jefa del Ejecutivo se puso de pie y salvó la situación: le sostuvo su discurso hasta que don Carlos terminó. ¿Se imagina, amable lector, un gesto así de AMLO, Peña, Calderón, Fox, Zedillo, Salinas, etcétera?

Resurgió Obragol

Quizá porque este miércoles fue presentado el proyecto Ciudad Mundialista en la capital de la República, resurgió con cierta fuerza una *fake news* de hace tres semanas. El pasado 15 de abril, en víspera de Semana Santa, un usuario de la red social X (@TripaTaquito) compartió una caricatura del ex-presidente **Andrés Manuel López Obrador**, vestido de futbolista y conduciendo alegremente un balón. Al personaje lo bautizaron como "Obragol" y ayer se convirtió nuevamente en tendencia. Todo muy bien, pero en algo falla la representación: lo que ama AMLO es el beisbol y muy pocas veces se ha referido al balompié.